



Comunicado Núm. 128/2023

RESULTADOS CONTUNDENTES EN MATERIA DE SEGURIDAD DERIVAN DE LA MESA DE COORDINACIÓN TERRITORIAL PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ TOLUCA

- *Por séptimo mes, la capital mantiene a la baja el delito de robo de vehículo*
- *Las tareas operativas y de inteligencia lograron la detención del responsable de la agresión ocurrida frente a la Plaza El Molino*

Toluca, Estado de México, 15 de febrero de 2023.- Por séptimo mes consecutivo, en Toluca se ha mantenido a la baja el delito de robo de vehículo, con y sin violencia, como resultado de las tareas de operatividad e inteligencia que realiza la Unidad de Combate al Robo de Vehículos de la Policía Municipal.

Así se informó durante la sesión 14 de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, en la cual la Fiscalía Especializada en el Combate al Robo de Vehículos (OCRA) en Toluca comunicó que se registraron, en lo que va del mes de febrero, 16 unidades menos, a diferencia del mismo periodo del año pasado.

Al respecto, el representante de la Fiscalía agradeció el apoyo coordinado con la Policía Municipal de Toluca y reconoció que la especialización de los elementos a través de sus diferentes células y unidades de combate genera resultados positivos que se reflejan en las estadísticas semanales presentadas en la Mesa de Seguridad.

Al encabezar la reunión, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, destacó las tareas coordinadas que por cinco semanas realizó la policía municipal para lograr la detención de Brayan Francisco "N", quien hoy se encuentra imputado por el delito de robo con violencia a transeúnte, gracias a las acciones de la Mesa de Seguridad, porque el mensaje debe quedar claro: "cero tolerancia a los motorratones" en la capital.

Incluso, el alcalde aplaudió los operativos que Metepec implementa en la misma materia, a fin de evitar el "efecto cucaracha" en su territorio.